



南小だより



令和6年11月27日
津山市立南小学校
津山市昭和町
2-73-1



学校 HP
【QRコード】

頑張りました、学習発表会！

9日(土)の午前中、体育館で学習発表会を開催しました。当日は発熱や体調不良で欠席もあり、特に4年生は半数近くが休むことになってしまいました。そのため、トップバッターで出演した3・4年生(合同発表)はいつも以上に緊張していましたが、休んだ仲間の分をカバーするように頑張って群読「心に太陽を持って」を披露しました。合唱、合奏もすばらしいパフォーマンスだったと思います。1年生は劇「おおきな かぶ」の長い台詞をしっかりと覚えて演じ、よく練習したことがわかりました。2年生は「学校探検」を題材に発表を工夫していました。合奏「かえるのがっしょう」もぴったり揃っていました。1、2年生とも大きな声が出ていることがうれしい驚きでした。5年生は先月の海事研修をもとに劇「5年生の絆」を披露し、渋川での研修が楽しかったことがとてもよく伝わってきました。6年生は劇「イマドキ 戦国時代」で織田信長を中心に戦国武将のかけ引きをコミカルに演じました。5、6年生の合奏はとてもエネルギッシュで、最後には会場を1つにまとめ、高学年としての責任をしっかりと果たしてくれました。



学校運営協議会委員、保護者、地域の皆様には、ご多用の中最後までご観覧いただき、またたくさんの心あたたまる拍手や励ましの言葉を送っていただきました。そのおかげで児童たちはとても前向きに頑張ることができました。発表会後のアンケートにも、「成長を感じた。」「子どもたち一人一人の生き生きとした様子を観て感動しました。」「各学年、工夫してそれぞれのカラーが出ていて楽しんで見ることができました。」「6年生最後かと思うと涙が出そうでした。」等の声を頂戴しました。今後も1日1日の学習の積み重ねを大切に、より良い学びと仲間づくりを学校全体で推進していきたいと思っておりますので、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

本当にありがとうございました。



今月も外部講師の先生方にお世話になりました!!



3年生手話体験

今月は先月に引き続き、多くの外部講師の先生を迎え、普段の授業とは一味違った学びの深い体験学習をしました。14日(木)には1・2年生が(株)ナンバさんによる「幸せのたねプロジェクト」事業でチューリップとビオラの植え方を、15日(金)には3年生が4名の講師を迎えて「手話」を学びました。また、19日(火)には4年生が津山車イスの会の高橋会長さんら3名を迎えて「車イス」体験学習、21日(木)には



1・2年生花植え体験

4・5年生が「アスリート派遣事業」の一環で岡山湯郷 belle の選手とコーチ5名の方を迎えてサッカーの楽しみ方を学びました。どの学習も子どもたちにとって新鮮で、動作と思考が繰り返され、楽しく学んでいくことができたようです。本当に貴重な体験がたくさんできたことに、関係者の皆様に改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。



4・5年生サッカー教室



4年生車イス体験

R6 12月行事予定(11月26日現在)

日	曜	校内行事等	給食
1	日		
2	月	全校朝の会	○
3	火	⑤⑥4年 歌を歌おう(すずめカンタンテ) スクールカウンセラー	○
4	水	集金日	○
5	木	⑤⑥6年平一小とのオンライン交流 ⑥チャレンジタイム	○
6	金	②③スタンプラリー集会 ⑤⑥3年「木版画を刷ろう」	○
7	土		
8	日		
9	月		○
10	火		○
11	水	短縮④ 個人懇談(希望者対象)1日目 ぶっくまる ③④鶴山中、津山西中より6年生へ講話 スクールソーシャルワーカー(午後)	○
12	木	短縮④ 個人懇談(希望者対象)2日目	○
13	金		○
14	土		
15	日		
16	月	第3回学校運営協議会 短縮④ 給食費等引き落とし日 ～学期末学び直し週間(20日まで)～	○
17	火	短縮④	○
18	水	短縮⑤	○
19	木	短縮⑤	○
20	金	短縮⑤ 給食最終 大掃除(ワックスかけ)	○
21	土		
22	日		
23	月	短縮③ 下校11:25	×
24	火	短縮③終業式 下校11:25	×
25	水	冬季休業日(～1月6日)	
26	木	学校閉庁日 冬季休業日	
27	金	学校閉庁日 冬季休業日	
28	土	学校閉庁日 冬季休業日	
29	日	学校閉庁日 冬季休業日	
30	月	学校閉庁日 冬季休業日	
31	火	学校閉庁日 冬季休業日	

学校教育目標「たくましく伸びる子の育成」
・考える子 ・やさしい子 ・明るく元気な子

運動場体育倉庫がいい色に!

15日(金)、日本塗装工業会岡山県支部様の御厚意で、運動場体育倉庫の塗装をしていただきました。長年の雨風の影響で、かなり錆びていたり傷んでいたりしていたのですが、写真のようにたいへんきれいになりました。また学校にお立ち寄りの際(国道からも見えます)には「11月16日=いいいろ」塗装を、ぜひご覧ください。



校庭の落ち葉掃除

校庭の楓の木が鮮やかに紅葉し、季節の移り変わりを感じさせてくれています。と同時に大量の落ち葉が…。でも子どもたちが掃除時間にしっかり集めてくれています。落ち葉全てを集めることは難しいですが、子どもたちが黙々と作業をしている姿に心が癒されます。当番のみなさん、ありがとうございます(*'▽')



お知らせ

昨年度まで行っておりました地域の皆様への年賀状でのご挨拶を、来春から失礼させていただくことにいたしました。勝手ではございますが、なにとぞご容赦ください。今後もこの「南小だより」を通じて、よりわかりやすく本校の様子やニュースを皆様にお伝えしたいと考えております。

1月の主な行事予定

- 7日(火) 始業式 通学班会
- 8日(水) 給食開始
- 9日(木) 委員会
- 10日(金) 地震避難訓練
- 18日(土) きらきら作品展【～20日】
- 23日(木) クラブ

